
FDP Rheingau-Taunus

FDP HÜNSTETTEN IN GEMEINDEVERTRETUNG, GEMEINDEVORSTAND UND ORTSBEIRAT GÖRSROTH VERTREten

06.09.2021

FDP Hünstetten in Gemeindeviertretung, Gemeindevorstand und Ortsbeirat Görsroth vertreten

Die FDP ist wieder in den Gremien der Gemeinde Hünstetten vertreten, nachdem sie bei der Kommunalwahl mit einem neuen Team angetreten ist.

In die Gemeindeviertretung wurde Tilo Radau aus Hünstetten-Kesselbach (tilo.radau@hotmail.com) als FDP-Gemeindevorsteher gewählt.

Im Gemeindevorstand vertritt Miriam Sackmann (miriam.sackmann@gmx.de) aus Hünstetten-Görsroth die Liberalen.

Thomas Heyl (thomas.heyl@coface.com) arbeitet als Vertreter der gemeinsamen Liste im Ortsbeirat Görsroth mit.

Ihre Anliegen als Hünstetter Bürgerinnen und Bürger nehmen die FDP-Vertreter per E-Mail gerne entgegen.